

m) Mecanismos de rendición de cuentas a la ciudadanía, tales como metas e informes de gestión e indicadores de desempeño

Link para descargar el Informe de Rendición de Cuentas	Link para descargar el Informe de cumplimiento del Derecho de Acceso a la Información Pública (Art. 12 LOTAIP)	Detalle de otros mecanismos de rendición de cuentas que la institución haya realizado (link de descarga)		
		Biblioteca virtual		
		SPOT'S	LINK	FECHA
		Recuerda HOY es el ULTIMO DÍA de la #IIExpoEducaciónYBecas #AmazoníaEnElMundo 2018! No pierdas la oportunidad de conocer ofertas de estudios superiores nacionales e internacionales. Ven al Malecón Escénico de Tena desde 09H30 a 16H00.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414992595343414.1073741830.414989218677085/1047179282124739/?type=3&theater	01-06-2018
		Iniciamos con la #2daExpoEducaciónYBecasNapo, alumnos de la Unidad Educativa Jacinto Jijon y Caamaño realizan su inscripción previo a la conferencia de la Senescyt.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047216702120997/1047216492121018/?type=3&theater	01-06-2018
		#2daExpoEducaciónYBecasNapo, con presencia de estudiantes de la Unidad Educativa Juan Taca Marengo de #TALAG y la Unidad Educativa Jacinto Jijon y Caamaño de la provincia de #Pichincha.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047228212119846/1047227165453284/?type=3&theater	01-06-2018
		las Universidades no se limita a un puntaje mínimo y además se ofrecen becas a nivel nacional para tercer nivel sin ningún reembolso posterior, de igual manera se debe rendir la prueba ser bachiller.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047255468783787/1047253742117293/?type=3&theater	01-06-2018
		Estudiantes de la Unidad Educativa El Chaco rumbo a la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414992595343414.1073741830.414989218677085/1047270888782245/?type=3&theater	01-06-2018
		Estudiantes del cantón Rumiñahui de Pichincha participan de la II Expo Educación y Becas Amazonia en el Mundo 2018	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047307398778594/1047307272111940/?type=3&theater	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/104731946877387/	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047322565443744/	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047333242109343/	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047338935442107/	01-06-2018
		stand! Nuestros productores y emprendedores tiene un espacio para la promoción del mejor chocolate ancestral, así como la generación de relaciones comerciales que permitan impulsar su desarrollo y por ende el de toda la provincia. Estamos	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047356325440368/1047355158773818/?type=3&theater	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047359288773405/	01-06-2018
		Estas son las voces de la #2daExpoEducaciónYBecasNapo	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047362928773041/	01-06-2018
		En el Décima Edición del #SalónDelChocolateEcuador #Napo se hizo presente con su stand! Nuestros productores y emprendedores tiene un espacio para la promoción ...	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047356325440368/1047355158773818/?type=3&theater	01-06-2018

<p>Así se vivió el último día de la #2daExpoEducaciónyBecasNapó, con la presencia de establecimientos educativos de provincias hermanas como #Orellana y #Pichincha, además estudiantes de #ChontaPunta, #Talag, #Ahuano, #ElChaco y #Quijos.</p> <p>en ofrecer a estudiantes, graduados, y público en general opciones de estudio superior a nivel nacional e internacional, y para esto también se llevó a cabo conferencias donde se solventó cualquier inquietud que percibieron los asistentes.</p> <p>Emprendedoras de diferentes comunidades de la provincia de Napó, participaron en la conferencia para Mujeres Líderes, expuesta por la Embajada de Estados Unidos, más detalles en la siguiente nota.</p> <p>compañera Ruth Ortiz Sampedro, a quien el Creador llamó a su seno, solidaridad ante esta terrible pérdida. Que el Señor les brinde el consuelo de saber que descansa en su amor y en su paz.</p> <p>La Prefectura de Napó en convenio con el Centro Agrícola de Tena y Agrocalidad dieron inicio a una agenda amplia de vacunación contra la fiebre aftosa, en el evento estuvieron representantes de los ganaderos.</p> <p>"La propuesta de EE.UU y Canadá estuvo interesante" fue una de las tantas impresiones que se vivió en la II Expo Educación y Becas 2018 "Amazonía en el Mundo". Entérate cómo fue este encuentro.</p> <p>●</p> <p>Técnico de la institución provincial, visita a la finca de un ganadero para aplicar la vacuna contra la estomatitis vesicular en sus bovinos, mire a continuación.</p>	<p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1047413672101300/1047411242101543/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047418902100777/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1047423418766992/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414991332010207.1073741828.414989218677085/1048869068622427/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.jxNzdsNgDAMQ9GNLJxHE-_-_-;GCoqhd-;iKxviBCTNAIwqvW4AeEGxB1QBisYGnocv--Au8CAsYKZM-;rIG8p5oG--xK2aPBnSKBW5rb4dKD4A3B8OLFo--;bps.a.1049114621931205.1073742098.414989218677085/1049115771931090/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1049186958590638/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1049171975258803/</p>	<p>01-06-2018</p> <p>01-06-2018</p> <p>01-06-2018</p> <p>03-06-2018</p> <p>04-06-2018</p> <p>04-06-2018</p> <p>04-06-2018</p>
<p>EN VIVO □ El lugar donde apareció la Virgen del Quinche, Aguas Termales, restos de una ciudad en ruinas y más. COMPARTA el programa Napu Marka.</p>	<p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1049291175246883/</p>	<p>04-06-2018</p>
<p>Con la finalidad de apoyar la actividad deportiva barrial la Prefectura se encuentra entregando implementos deportivos a las ligas adscritas a FEDELBAN "Yuyay", organizada por el Ministerio de Educación 15D01, donde se exponen los emprendimientos de 20 Unidades Educativas de Tena, Carlos Julio Arosemena Tola y Archidona. El proyecto ganador participará en la Feria Nacional y para esto la</p> <p>La Prefectura de Napó realiza la entrega de indumentaria a grupos ganaderos en el "Festival de Danza Ancestral, Napu Marka Raymi 2018".</p> <p>La vice prefecta de Napó Marlene Chimbo, realizó una caminata de inspección sobre la construcción de un puente carrozable en el sector Amarum Chapana de la parroquia San Pablo de Archidona.</p> <p>reunieron en el auditorio del Pueblo Kichwa de Rukullakta, para reunir propuestas y elaborar un proyecto sustentable y sostenible para la Amazonia, lo que será presentada en Brasil.</p>	<p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1049719531870714/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1049838128525521/1049837878525546/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1049926561850011/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.jv9zdkJADAIA9CNHf47b9YvVJ--Hzkg7GZGloMecTDAGVrwQDEb--GD1QHsTnThr2Nlg--JedGhKOGhLdeSBuI.bps.a.1049947335181267.1073742100.414989218677085/1049947678514566/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.jv9zdcENwEAIa8GOLkwwmP4b3Lo--_l6sNSy6CTQUxdCDAYJEo8a6ZmEXAcRM7AvwQC64--w0HdIEzrkhNHRACqAupJ9b4wdos;UY.bps.a.1049951145180886.1073742101.414989218677085/1049951191647548/?type=3&theater</p>	<p>05-06-2018</p> <p>05-06-2018</p> <p>05-06-2018</p> <p>05-06-2018</p> <p>05-06-2018</p>
<p>Napó estará presente en la Feria Nacional de Emprendimientos en la provincia de Pichincha, con el proyecto ganador del primer lugar de la Unidad Educativa Leonardo Murialdo.</p> <p>y turística a nivel nacional e internacional. En la ciudad de Guayaquil se acordaron acciones para la firma de un convenio con la Empresa Pública de Turismo presidida por Gloria Gallardo, a fin de que nuestra provincia esté presente en sus eventos más Comuneros de la parroquia San Pablo de Archidona conjuntamente con la vice prefecta de Napó, realizan una caminata hacia el lugar donde se realiza la construcción de un puente, entérese más en la siguiente nota.</p> <p>La Prefectura de Napó realiza el mejoramiento del puente peatonal sobre el río Jondachi, que llega a la comunidad Manku, la vice prefecta Marlene Chimbo visitó para ver el avance del trabajo.</p> <p>Moradores de San Víctor en Mlsahualli se unen para trabajar junto a nuestros compañeros del GAD Provincial de Napó para conseguir su carretera que les permita mejorar su oferta turística y su producción agrícola</p> <p>Si eres Prestador de Servicios, no te pierdas el Curso de Preparación en servicio de bebidas. Con certificación por Competencias Laborales otorgado por la Asociación de Chefs del Ecuador.</p>	<p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1050423765133624/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1050507875125213/1050507631791904/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1050547098454624/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.jvFkdsNBDEIAz68Tbvp7HTvswb7QZincFRSgm2V0q2hny40H--C4wKHLiaJcX4MqAgAcJueBxGm6A7TIGQIHuEJEPADQIVZ8ACaTGI9f9CvK5zpaq4UJazhu4VlclBpjl1qWwErtuS6--s4hBvthPE3aNasbBzZPFgih4jSan--UmgomskanX3IqRSn0SaCwpmXYB2oT--gc9IGPx.bps.a.1050877858421548.1073742102.414989218677085/1050878265088174/?type=3&theater</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1050893521753315/</p> <p>https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414992595343414.1073741830.414989218677085/1050969011745766/?type=3&theater</p>	<p>06-06-2018</p> <p>06-06-2018</p> <p>06-06-2018</p> <p>07-06-2018</p> <p>07-06-2018</p> <p>07-06-2018</p>

La Prefectura de Napo realiza el mejoramiento del puente peatonal sobre el río Jondachi, que llega a la comunidad Manku, la vice prefecta Marlene Chimbo visitó para ver el avance del trabajo.

de socialización para ejecutar la ampliación y asfaltado del primer tramo de la vía desde Costa Azul hasta el puente del río Anzu. El prefecto de Napo, Sergio Chacon Padilla, explicó que los moradores de las comunidades beneficiadas con esta obra

#Comunicado

Pobladores de la comunidad Manku de Archidona recibieron la visita de la Viceprefecta Marlene Chimbo para constatar el avance de la obra de Napo con el Municipio de Tena, ya que se está realizando la protección de la vía mediante la construcción de muros, en el alcantarillado del estero Pashimbi de la parroquia Muyuna.

Buenas noticias para las comunidades Anzu y Píoculín (Parroquia Puerto Napo). El prefecto de Napo socializó el proyecto de ampliación y asfaltado del primer tramo de la vía que va desde Costa Azul hasta el puente sobre el río Anzu.

ATENCIÓN: La Prefectura de Napo informa a la ciudadanía de Tena sobre la verdad entorno a la falta de agua en Tena este viernes 08 de junio.

festivo con el desfile cívico y la sesión solemne, donde la Prefectura de Napo resaltó diferentes proyectos productivos y obras de vialidad que se han ejecutado en beneficio de dicha parroquia.

Directores departamentales y nuestros compañeros trabajadores mantienen reuniones constantes para planificar los diferentes frentes de trabajo, de manera especial aquellos frentes que se encuentran destinados a la parroquia Chonta Punta.

país, la prefectura de Napo mediante la Dirección de Gestión, Promoción, Cooperación Internacional y Comunicación, mantuvo una reunión en la ciudad de Guayaquil con la Lic. Gloria Gallardo - Directora de la Empresa Pública Municipal de Nacionalidades Indígenas de la Amazonia Ecuatoriana (CONFENIAE) convocó una gran asamblea de pueblos amazónicos para articular propuestas de acuerdo al proyecto de "Cuenca Sagrada del Napo y del Marañoñ.

En el marco de las festividades por los 21 años de parroquialización de Talag, cantón Tena, se realizó la inspección del puente peatonal que conecta a la comunidad Shandia y del puente sobre el río Jatunyacu.

Ante la irreparable pérdida sufrida por la familia del Señor Luis Gerardo Lugo López, la Prefectura de Napo expresa su más sentida nota de pesar. Dios lo tenga en su gloria.

Descansó en La Paz del Creador la Señora Janeth Gutiérrez Borbúa. La prefectura de Napo expresa su más sentido pésame a los familiares ante esta irreparable pérdida

Concurso con el fin de fomentar el turismo, la productividad e identidad de la provincia de Napo a través de la fotografía, se invita a fotógrafos aficionados y profesionales a participar en el I concurso de fotografía "NAPU MARKA".

Una vista aérea del paisaje amazónico combinado con el esplendor del cielo de Pto. Napo en Tena

el mantenimiento, ensanchado y relastrado de la carretera Chonta Punta - Los Zorros en un primer tramo que va desde el puente sobre el río Wachi Yaku Chico. hasta el límite provincial.

del Milenio Ahuano para la consolidación del "Pacto con las niñas, niños y adolescentes". El prefecto de Napo, Sergio Chacon Padilla, fue participe de este acto que busca erradicar el trabajo infantil.

del pasado 7 de Mayo, nuestros compañeros con maquinaria institucional se encuentran trabajando en jornada de 20 días en dar mantenimiento, ensanchado y relastrado de la vía Chonta Punta - Los Zorros.

https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1051092581733409/	07-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9iMENADEIwzYGEWIA7L9Yda3K17iNI0gFaG6W-nABvYMRiQeWkJ2FHIDxYAdc51GTVpJao3R5xHaiMoX6g----.bps.a.1051559241686743.1073742103.414989218677085/1051559315020069/?type=3&theater	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414992595343414.1073741830.414989218677085/1051641378345196/?type=3&theater	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1051657445010256/	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1051711111671556/1051703028339031/?type=3&theater	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1051718391670828/	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1051746451668022/	08-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1052374378271896/1052373931605274/?type=3&theater	09-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFzNkIwEAMA9GGuVT6r-xgJdNfh-MwCpSYhKISDd4MjH0Np8L5A8ocwAplvrv2T28YN8E--NN7CTdL5RqF--0--.bps.a.1053499601492707.1073742104.414989218677085/1053499848159349/?type=3&theater	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1053557788153555/	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1053661151476552/	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1053673831475284/	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414991332010207.1073741828.414989218677085/1053719411470726/?type=3&theater	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.414991332010207.1073741828.414989218677085/1053720194803981/?type=3&theater	11-06-2018
https://www.facebook.com/NapuMarka/videos/2318241161736747/UzpfSTQxNDk4OTxODY3NzA4NtoXMDUzNzlwNiQ4MTM3MjY5/	11-06-2018
https://www.facebook.com/NapuMarka/photos/a.1817357541825114.1073741828.1804852026408999/2318081318419398/?type=3&theater	11-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFzNkIwEAMA9GGuVT6r-xgJdNfh-MwCpSYhKISDd4MjH0Np8L5A8ocwAplvrv2T28YN8E--NN7CTdL5RqF--0--.bps.a.1054270084748992.1073742105.414989218677085/1054270688082265/?type=3&theater	12-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFiEANA0lwzqCIOD9l-sKqj6taW4EKdGJVMsXwpqBEEw2yBVwPJBXQGU9wXFGZDF--hrizgqYTBqJA1JNqeqQgNw2OIBf2pU8Q--eY5VYU06kFwM94--u6hNrc7zppRLoD1qB8wTOU2xnh--482xw8eFGURI.bps.a.1054278904748110.1073742106.414989218677085/1054279848081349/?type=3&theater	12-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1054320361410631/	12-06-2018

<http://www.napo.gob.ec/website/index.php/transparencia/rendicion-de-cuentas/rendicion-de-cuentas-2017>

<http://www.napo.gob.ec/website/index.php/informativo/download?start=20>

Alemania, Máquita y el Prefecto de Napo, Sergio Chacon Padilla, sobre la implementación del proyecto de desarrollo integral en las parroquias de Ahuano y Chonta Punta, con el motivo de fortalecer y comercializar los emprendimientos

Arosemena Tola, quienes ingresaron al curso de artesanías que realiza la Dirección Ambiental e Intercultural de la Prefectura de Napo, ellas dicen que esto les ayudará a generar nuevos ingresos económicos.

Estudiantes que se destacaron en la Feria distrital, se encuentran en el cantón Mejía representando a la provincia de Napo en la II Feria de emprendimiento e innovación YUYAY, con emprendimientos que cuentan con el apoyo de sus docentes.

emprendimientos de la Unidad Educativa San José y la Unidad Educativa Nacional Archidona, con los proyectos de aceite de chontacuro y alimentos en base a plátano verde, respectivamente

Las parroquias Chonta Punta y Ahuano contarán con un proyecto que fortalecerá y comercializará sus emprendimientos productivos.

Arosemena Tola, quienes ingresaron al curso de artesanías que realiza la Dirección Ambiental e Intercultural de la Prefectura de Napo, ellas dicen que esto les ayudará a generar nuevos ingresos económicos.

En la comunidad Capirona, Parroquia Puerto Napo, se llevó a cabo una reunión de socialización para la ejecución de la ampliación y asfaltado de la vía Venecia hacia Shalcana. Esta obra implica el mantenimiento y ampliación de dos puentes.

Hoy la Unidad de Riego y Drenaje de la Prefectura de Napo realizó la inspección de los trabajos en Capirona de 3.000 metros de drenaje, en Chichico Rumi 700 metros y en la parroquia Ahuano se apoyó con la construcción de un dique.

La AEGADNA y la Prefectura de Napo celebra a los padres que son servidores públicos de la institución. Reconociendo en ellos valores humanos con sus familias.
#FelizDielPadre

Estudiantes de #Napo fueron los ganadores en la II Feria Zonal de Emprendimiento e Innovación YUYAY, realizada en el cantón Mejía.

En la comunidad Capirona, Parroquia Puerto Napo, se llevó a cabo una reunión de socialización para la ejecución de la vía Valencia hacia Shalcana con un total de tres kilómetros de distancia.

se consideró la inclusión y comercialización de estos productos y artesanías en el Resort "Termas de Papallacta". En este contexto, se realizó un recorrido de las instalaciones y los espacios que se gestionarían para la exhibición de los productos.

realizaron la solicitud correspondiente a la Prefectura de Napo y la Dirección de Apoyo Riego y Drenaje encargado en cumplir con este trabajo, acuden al sector para ejecutar drenajes.

recibieron su certificado de asistencia, en el que las primeras autoridades de la provincia las felicitaron por el interés y aprendizaje que obtuvieron en estos 15 días de taller.

Canoping y el puente peatonal sobre el brazo del río #Jatunyacu en la comunidad de #Shandia, beneficiando a los habitantes de este sector y fortaleciendo el turismo comunitario

A todos los #padres que luchan por el futuro de sus hijos, a los que no se rinden, a los que son ejemplo, guía y camino, #FelizDíaDelPadre

Talag con mucha alegría llegaron al primer día del Taller de Walkamuyus que se desarrolla en Sahndia, la Dir. Ambiental e Interculturalidad de Napo pretende con estos proyectos fomentar nuevas formas de generar ingresos económicos en las

El Centro Turístico Termas Papallacta consideró crear convenios con el proyecto Napu Marka para implementar y comercializar algunos de sus productos, así como la exhibición de artesanías de la Provincia.

Serafina Andy, es de la comunidad Chukapi San Francisco del cantón Carlos Julio Arosemena Tola, para aprender a tejer los Walkamuyus caminó varias horas durante 15 días al taller de artesanías, conozca más en la siguiente nota.

https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1054819221360745/1054818724694128/?type=3&theater	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1054995158009818.1073742110.414989218677085/1054995834676417/?type=3&theater	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1054929078016426.1073742108.414989218677085/1054929168016417/?type=3&theater	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1055093447999989.1073742110.414989218677085/1055093491333318/?type=3&theater	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1055128267996507/	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1055171041325563/	13-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1055966337912700/10559665954579405/?type=3&theater	14-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1055966361246031.1073742112.414989218677085/1055966804579320/?type=3&theater	14-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1056008087908525/105600777908556/?type=3&theater	14-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1056042867905047/	14-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1056605551182112/	15-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1056841074491893/1056811331161534/?type=3&theater	15-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1057029201139747/	15-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1057043117805022.1073742114.414989218677085/1057043824471618/?type=3&theater	15-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1057912304384770/1057911674384833/?type=3&theater	16-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/a.141992595343414.1073741830.414989218677085/105854404321560/?type=3&theater	17-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJw9kEOxFAhw35UKSFA--P--IHvqX_LXC3HAAIzh5z2SdSD9DgdJwFzBZF7RG--ADZGhwipQv0Nqy9E--RErVkmYsDRRE--J--AdjBefp3CuFD89uoaMTx--eLopWA----bps.a.1059509527558381.1073742116.414989218677085/1059510880891579/?type=3&theater	18-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1059638360878831/	18-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1059664114209589/	18-06-2018

En la comunidad Shandia se entregó, oficialmente, el sistema de Canoping y el mantenimiento del puente sobre un brazo del río Jatunyacu. Dichas obras incentivan y fortalecen el turismo comunitario.

centro de turismo comunitario Puma Ñawi, donde puede disfrutar de cavernas, senderos, balneario y la gastronomía típica. Estamos a 1000 metros de las Cavernas Jumandy, vía a Quito.

Para el taller de Walkamuyus, ahora se inscribieron representantes de diferentes Centros de Turismos Comunitarios de la parroquia Talag, y se desarrollará en Shandia por una semana.

desarrolló la socialización en la comunidad Pununo, parroquia Misahuallí, para ejecutar la segunda etapa de la vía Pununo - "Y" de Pucaurco - Tuyano, con una distancia total de 2.20 kilómetros.

Se llevan acabo trabajos de relastrado de la vía Cascabel Uno-Santa Lucía y del sector Cascabel dos hacia el río y al puente del Wuayana

Con el enfoque de generar las condiciones para el desarrollo local de Misahuallí, se llevó a cabo, en la comunidad Pununo, la socialización para ejecutar la segunda etapa de asfaltado y ampliación de la vía Pununo - "Y" de Pucaurco - Tuyano.

Postúlate para la III Etapa de los Concursos de Méritos y Oposición, a través de la página web de Socio Empleo (www.socioempleo.gob.ec).

construye la primera fase del Bulevar para la ciudad, enfocada al desarrollo turístico del sector y como complemento al Polideportivo que en años anteriores fue construido también en el lugar

En el Centro de Turismo Comunitario "Shinchi Warmi" de la parroquia Misahuallí, maquinaria de la Prefectura de Napo realiza la construcción de una plataforma, para que los vehículos de los turistas puedan tener un estacionamiento.

Esto es lo que se realiza en el sector de Cascabel en el cantón El Chaco, conoce tambien que otros sectores serán beneficiados.

Turistas que llegan al Centro de Turismo Comunitario "Sinchi Warmi", ahora tendrán un lugar amplio para poder estacionar sus vehículos.

SE DIO INICIO AL PROYECTO VIAL "LASTRADO DE LA VÍA BARRIO AMAZONAS-SAN JUAN DE HUAMBUNO-18 DE MARZO-KASHAYACU" ANILLO VIAL QUE CONECTARÁ A LAS COMUNIDADES

evento de clausura del taller de Walkamullos, impulsado por la Prefectura de Napo con el propósito de brindar herramientas y capacitación para que los habitantes emprendan proyectos que les permitan generar ingresos económicos.

y luchar para que sean respetados los derechos de los niños, niñas y adolescentes, expresó la viceprefecta de Napo, Marlene Chimbo, quien fue partícipe de la campaña impulsada por el Ministerio de Inclusión Económica y Social (MIES) "Ni un, ni una La Prefectura de Napo se unió a la campaña "Ni un, ni una guagua menos", impulsada por el MIES, que busca sensibilizar el abuso infantil y defender los derechos de los niñas, niñas y adolescentes.

Si estaba buscando un lugar para entretenerse y disfrutar de la naturaleza le ofrecemos una alternativa en la comunidad Kindy Urku con cavernas, ríos, senderos y su exquisita gastronomía amazónica.

Mira esta obra que se construye en conjunto entre la Prefectura de Napo y el GADM de El Chaco y que será única en la provincia.

Interculturalidad, empiezan con el taller Mokawas y Kallanas en la parroquia Ahuano, esto tiene como finalidad generar nuevas oportunidades de trabajo para muchas mujeres.

con mucha más facilidad las artesanías, para poder ofertar en centro turístico comunitario" esto gracias a la Prefectura de Napo por medio de la Dirección de Gestión Ambiental e Interculturalidad.

https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1060590864116914/	19-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFi9sNxEAlXDo6D7DLo--:GToGw--bXsQQgcLuyYZJtzJwOKFKHD0DMbJusAQYRl--S2YnoGujtsNaYfo2GMsMMUDILHAzIB5N7vnnHwWlTye4ZzG--GDUErRQWRlZxzh9Y--TLl.bps.a.1060613014114689.1073742117.414989218677085/1060613697447964/?type=3&theater	19-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1060641827445151/	19-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1060797537429580/1060795887429745/?type=3&theater	19-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1061458164030184/1061457304030270/?type=3&theater	20-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1061525040690163/	20-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1061573230685344/1061559014020099/?type=3&theater	20-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFzssJAEfMAICQlvMnP4hW0iYzPWbkoavEq--Word4lAopBfrQkoZJMoxCu--icpQ4MFsnAVYV4LHLALqtmBHz3cHvA--bps.a.1062588340583833.1073742120.414989218677085/1062588463917154/?type=3&theater	21-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFONkDwDAMA9cNSzix--6LdpE--X3IUoic0GxTbUJLY8soAYSF8wPwmB2OIE9BSHrToq2WGS5pXHB9YJwmp7gn9VZE4Ck3BCylA1wWclthSYznKJpSwJ--Bj7kvB9BauCB01--F4AeSoPE--bps.a.1062791180563549.1073742121.414989218677085/1062791427230191/?type=3&theater	21-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1062915633884437/	21-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1062934450549222/	21-06-2018
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10212083742589738&set=pcb.10212083744189778&type=3&theater	22-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1064268250415842/1064267133749287/?type=3&theater	22-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.1065102990332368/1065101203665880/?type=3&theater	23-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1067953000047367/	26-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068014170041250/	26-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068100073365993/	26-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.eJxFj9sNwDAIAzeqMBAe--y9WNW7I7--mWdSTKAM--ILFQBILAWAZbWd6TLz1F16E0rAbo6HAAbJPu9JbENyQnNnpAwtVhkrG3EZBhYe5cawT1h54W0A0dw53f9gHgdJ3p4LAIA--it1wtvPTzS.bps.a.10683109166782421073742124.414989218677085/1068311476678186/?type=3&theater	26-06-2018
https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068309693345031/	26-06-2018

Socializamos obras que beneficiaran a diferentes comunidades.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068332423342758/	26-06-2018
Mantenimiento de infraestructura turística en la comunidad Shandia. inspección de la construcción del puente en la Av. Tena - Muyuna y el lastrado Colonso Chiuta. Obras que mejoran las condiciones de vida de los habitantes de Muyuna.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068335546675779/	26-06-2018
Espacios de recreación en el cantón El Chaco.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.bFz8sNwDAIA9CNKjsQPvsVhUJagp2yISAsRH27met2e9hgKaJcwqOoBgwsAB65DwQKwgqY03sNSG3wJaJhEomqBzY- Y0mYhJSV1x-.CPDbYOaANjd6OemQI3grfT7y14iVjbs.bps.a.1068347536674580.1073742126.414989218677085/1068347576674576/?type=3&theater	26-06-2018
Has escuchado hablar de Ñusawa..?? Conoce donde puedes curar tus enfermedades solamente con plantas medicinales.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1068352316674102/	26-06-2018
Finaliza la construcción del puente peatonal sobre el río Jondachi en el sector Manku de Archidona, ahora los 200 habitantes de la diferentes comunidades podrán cruzar de con mucha más seguridad.	https://www.facebook.com/NapuMarka/videos/2333075530253310/UzpfSTQxNDk4OTIxODY3NzA4NToxMDY4MzU4MDQzMzQwMTkz/	26-06-2018
Ampliación de la Reserva de Biosfera Sumaco, propuesta del proyecto GEF-NAPO del GADP NAPO, con la finalidad de apoyar el desarrollo sostenible y la conservación de la biodiversidad a través de un modelo de gestión interinstitucional.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.bF0dkNxDAlBNCOVmAyIv4bWwXjye8TDBirRfKDLsKmjU8dCEHJOwFqEwF8qXPiogu4ELDzAJCvDNwhCT0XqhyrJCT2HfgEj0xifSIJwMexih1BPqBfhtKwEGasJ0Qf5rXZ9--k6eyQXq8m2KzNgdR4iNVfjBWOvaqi1AL3gC2wJRa-- KbExk3sv5HyDdDj0D3T8D-- XGXIU-- .bps.a.1068394626669871.1073742126.414989218677085/1068395590003108/?type=3&theater	26-06-2018
les enseñó cómo abrir sus alas y darle la bienvenida a nuevos ciclos en su larga vida. Así se graduaron los niños y niñas del nivel inicial de la Unidad Educativa María Inmaculada	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1069100189932648/	27-06-2018
La provincia de Napo cuenta con 370 lugares turísticos entre paisajes, cascadas impresionantes, culturas ancestrales, sitios rodeados de bosques y gastronomía... esto sin duda, es nuestra identidad	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/ms.c.e.Jw9zNnWEAIA8GOLuzj2X9lUY7A78heBcJyqKST5ocG-- QqTC3DNquEod2EIVQ-- J00-- APFLj2ErehvIANOhIF42ShW7YNEjeReQLuW4lq---- .bps.a.1069221546587179.1073742126.414989218677085/1069221589920508/?type=3&theater	27-06-2018
Programa Sin Filtro: Drenajes que producen a través de la Dirección de Riego y Drenaje del GAD Provincial de Napo.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1069231119919555/	27-06-2018
En el marco de la incorporación de los niños y niñas de la etapa inicial de la U.E María Inmaculada, el prefecto de Napo, Sergio Chacon Padilla, comprometió la adecuación y colocación de césped sintético en los espacios recreativos de la Unidad Educativa.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/photos/pcb.107029	27-06-2018
El lugar turístico Cerro Chiuta, en la parroquia Muyuna, es potenciado gracias a la ejecución del lastrado Colonso Chiuta y la construcción del puente sobre el río Colonso.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1070359419806725/	28-06-2018
parroquia San Pablo de Ushpayaku, cantón Archidona, será ahora de gran facilidad, con la construcción del puente peatonal de estructura metálica que la Prefectura de Napo e convenio con el Municipio de Archidona construyen sobre el río Jondachi.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1071371709705496/	29-06-2018
Saberes y conocimientos ancestrales en una pieza de cerámica elaborada a base del material de barro, las mujeres aprende de esta culinaria obra en Cotundo y Ahuano.	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1071457793030221/	29-06-2018
	https://www.facebook.com/prefecturanapo/videos/1071572373018763/	29-06-2018

Prensa Escrita

EL OBSERVADOR

EL PARAISO

SOL DE ORIENTE

[30/05/2018](#)

[20/06/2018](#)

[01/06/2018](#)

[11/06/2018](#)

Informe de distribución del gasto en publicidad contratado en cada medio de comunicación	Link para descarga del informe anual de publicidad		
FECHA ACTUALIZACIÓN DE LA INFORMACIÓN:	30/06/2018		
PERIODICIDAD DE ACTUALIZACIÓN DE LA INFORMACIÓN:	MENSUAL JUNIO (2018)		
UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN - LITERAL m):	DIRECCIÓN DE APOYO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA / DIRECCIÓN DE GESTIÓN DE PROMOCION, COOPERACION INTERNACIONAL Y COMUNICACIÓN		
RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN DEL LITERAL m):	Sr. Fabián Chicaiza - Director de Apoyo de Participación Ciudadana.		
	Msc Sofia Murgueytio - Directora de Gestión de Promoción, Cooperación Internacional y Comunicación		
CORREO ELECTRÓNICO DEL O LA RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN:	fchicaiza@napo.gob.ec:		
	smurgueytio@napo.gob.ec		
NÚMERO TELEFÓNICO DEL O LA RESPONSABLE DE LA UNIDAD POSEEDORA DE LA INFORMACIÓN:	Director de Apoyo de Participación Ciudadana: 06 2870-586		
	Directora de Gestión de Promoción, Cooperación Internacional y Comunicación : 06 2 887-559.		